
Выступление 

 

В детском саду действительно была уже страница в инстаграм, которая 

напоминала больше фотоальбом. И …… вести инстаграм мне. Это не просто 

взять телефон, явки и пароли - это была поэтапная работа. И самое первое, 

что мы сделали – это обратились к родителям. Нас интересовали вопросы: 

что бы они хотели видеть, почитать, какая консультация требуется, далее мы 

начали работать над решением цветового оформление самой странички, 

организация рабочей группы, создание пространства для сбора материала… 

Примерно на все это ушло две недели.  

Конечно, было не просто, т.к. у нас два корпуса, не все были готовы к 

нововведениям, были сопротивления… Работа шла, мы стали наращивать 

аудиторию, анализировать посещаемость и интерес к предлагаемой 

информации, отслеживали статистику, изучали аудиторию (важно знать свою 

аудиторию!!). 

Медленно но верно, мы стали не просто «фотоальбомом», а открытой, 

информационной развлекательной страницей… Ведь инстаграм – это 

полезный/экспертный 30-40% контента (информации), развлекательный 50-

60%…продающий 10% и чтоб быть интересными, мы даем не только сухую 

информацию, мы используем различные методы и очень хорошо себя 

зарекомендовал прямой эфир. 

Прошлый год был богат на прямые эфиры… Очень запомнился эфир 

про ГТО, где как мы видели, мамы пытались хоть как-то поддержать своего 

ребенка! Был интересный опыт прямого эфира во время региональной 

конференции по внедрению и реализации STEAM – технологии в 

образовательной организации. На тот момент мы организовали онлайн 

конференцию на платформе ZOOM и дополнительно провели прямой эфир 

для тех, кто не смог подключиться или не имели такой технической 

возможности. И, конечно, выпускные! Пандемия… А мы предоставили 

возможность родителям быть участниками торжественного момента, увидеть 

своего ребенка, вместе с ним улыбнуться и всплакнуть... Мы владеем даже 

такой информацией, что родители подписывали на нашу страницу бабушек и 

дедушек с Башкирии, чтобы те могли посмотреть на своих внучат. 

Наш труд не остаётся без внимания и даёт свой результат… Мы всегда 

получаем обратную связь от родителей. И, конечно у нас возникают мысли и 

мы высказываем предложения, чтобы быть более открытыми и доступными. 
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